



FUDAMENTOS DE ADMISTRACION

ENSAYO I

EDSON DE JESUS NAÑEZ MARTINEZ

ADMINISTRACION Y ESTRATEGIAS DE NEGOCIOS

I CUATRIMESRE

JOSE ARTEMIO AVENDAÑO RAMOS

19 DE SEPTIEMBRE 2023

INTRODUCCION: en este breve ensayo se busca informar al lector de la manera mas enfocada la historia y el desarrollo de la administración desde la época primitiva hasta la actualidad derivando desde la administración llevada a cabo mediante el esfuerzo de cada persona para la cacería para lograr una tarea en conjunto hasta el desarrollo de la agricultura en una sociedad sedentaria y la importancia de la implementación de esta para un eficiente desarrollo en una sociedad en crecimiento y el desarrollo de cada una de sus áreas y su importancia en dicho grupo social hasta la actualidad.

DESARROLLO: la administración surgió desde que el humano primitivo apareció en la tierra y se organizaba mediante a cabezas importantes o mas bien por personajes con mejor físico y desarrollo de estrategias para el mejor uso mecánico para cumplir una tarea en conjunto como podría ser en la caza de algún animal o la recolección de recursos para poder sobrevivir.

Al llegar el humano sedentario la administración en cuanto al grupo cambio, ya que la llegada de la agricultura mando a segundo plano a la cacería , pesca y la recolección puesto que al volverse una civilización que se acento en algún punto de la tierra, la principal fuente de poder tener recursos era la producción de especímenes de plantas y así poder también criar con ellos grandes números de animales, poder reproducirlos y disminuir el riesgo de muerte y el desgaste físico por tener que cazarlos , este cambio hizo que se tuviera que organizar de forma muy diferente a cada uno de los integrantes de la ciudad , como agricultores, maestros , pastores , entre otras actividades para potencializar su sociedad en un apoyo reciproco para un fin en común, las tareas variaban del sexo y de la edad .

El crecimiento demográfico fue el factor que obligo al ser humano a adaptarse a un nuevo orden social pero pese al “orden” que existía aun habían cabos sueltos como la explotación de ciertos individuos a los cuales se les arrebataban sus derechos humanos volviéndolos en esclavos , estos casos se vieron desde Mesopotamia, Egipto, Babilonia, como en civilizaciones latinas como lo son los mayas, la región incaica y el altiplano mexicano , dato curioso es que los incas desarrollaron el trueque que se basaba en intercambiar recursos, los aztecas crearon un imperio sustentado en numerosas provincias tributarias y desarrollaron el primer régimen por clases civiles, religiosas y militares , basado en el poder personal de la nobleza.

Al paso del tiempo surge el feudalismo, donde los administradores hacían su trabajo mediante al criterio del señor feudal, en esta etapa de la administración personas que eran feudales podían crear un nuevo establecimiento propio y generar estructuras nuevas de administración y nuevas estrategias para el orden.

A la llegada de la revolución industrial la administración avanza exponencialmente entrando a una era de producción y distribución mas grande y rápida , gracias a la tecnología , el ahorro de tiempo y la producción fueron mas sencillos, la mano de obra es menos pesada para el trabajador pero ahora se les dan horarios de trabajo teniendo por consecuencia una administración diferente y exista un orden en cada nuevo organismo que surgió por la industrialización, en este punto la administración empieza a ser estudiada mas a profundidad y la vuelven en una disciplina tal punto que hoy en día la administración es indispensable en cualquier ámbito, desde algo tan simple como la organización de un evento, hasta lanzar un cohete espacial, siendo imprescindible

Para un eficiente desempeño social, por lo tanto la administración es una actividad inherente a cualquier grupo social .

CONCLUSION:se puede concluir en que la administración es necesaria en nuestro día a día , ya que genera un orden social mediante a jerarquías pero todas dependen de todas siendo así coexistencia entre los distintos bloques de la sociedad, debido al orden que esta brinda nos da herramientas de planeación, dirección, y control, generando una eficiencia social gigante, con lo cual se anexan avances tecnológicos y sociales.

La colaboración social que la administración nos da es necesaria ya que es un mundo que se creo debido a la existencia de esta , hoy en día es casi imposible vivir con la primera administración que existió.

La administración en pocas palabras es la organización de un grupo de personas para satisfacer una tarea en común usando el esfuerzo de otros para poder lograrlo de la manera mas eficiente
La administración es quien nos mantiene vivos por el orden que esta nos ha regalado.